



PULSOPOLÍTICO

**PROTESTA NACIONAL
POR EXTINCIÓN
DE FIDEICOMISOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Personal de Juzgados de Distrito y de Tribunales de Circuito del Poder Judicial de la Federación realizaron ayer la primera marcha y bloqueos en distintos rumbos de la Ciudad de México y en otras del interior de la República para protestar contra la desaparición de 14 fideicomisos que a propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador, impulsan las bancadas de Morena y sus aliados del PT y Verde Ecologista, con el rotundo rechazo de las de oposición, PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano.

En víspera de que se discuta ese espinoso tema en el pleno cameral, en cruceros cercanos a las sedes del PJF, ubicados en alcaldías del poniente y sur de la capital, en carriles laterales del Periférico y frente al Palacio de Justicia de San Lázaro y frente a la Cámara de Diputados en San Lázaro, funcionarios judiciales cerraron la circulación en la avenida Revolución, por quienes laboran o están jubilados y pensionados, que salarialmente se verán afectados, a pesar de que el Ejecutivo federal ha negado reiteradamente que así vaya a ocurrir.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Por más llamadas a la unidad, resquebrajada desde el proceso interno de las corcholatas de Morena, que amenaza ahondar la división ya existente en ese partido entre los aspirantes a gubernaturas, por la exclusión de quienes aseguran que estaban en primeros lugares con respaldo de militantes, seguros de ser tomados en cuenta, se advierte que las cosas pueden resultar más serias de lo que se esperaban.

Para colmo, alentados por quienes siguen siendo simpatizantes y apoyan a Marcelo Ebrard, a pesar de que quienes son diputados y formaban parte de los seguidores del excanciller, hasta que en San Lázaro lograron apretar a no pocos de ellos, no se descarta que ese malestar cunda también.

Arrancó la campaña de vacunación contra Influenza y Covid-19 con el rechazo de muchos a la aplicación contra éste de las vacunas Sputnik, rusa, y Abdala, cubana, no autorizadas por la Organización Mundial de la Salud, al tiempo que el subsecretario de Salud, Ruy López Ridaura, declaró que éstas pueden colocarse al mismo tiempo, en el mismo brazo o en cada uno de ellos y que "lo más probable —sic— es que no generen reacciones".

Ni la explicación del Instituto de Vivienda de CDMX de que el predio del Colegio Rébsamen en Coapa, en el que murieron 26 niños y adultos en el sismo de 2017, está incautado por la Fiscalía capitalina por lo que no podrá construirse un proyecto inmobiliario, "hasta que concluya la investigación legal que determine su destino", convence a padres y familiares que están temerosos de que eso ocurra.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico